

Einstiger Profi-Trainer zeigt Tricks und Kniffe



Bei einer Fußball-Aktion in der Schwarzwaldschule gab es ein besonderes Expertentraining. Foto: Schwarzwaldschule

In der Schwarzwaldschule fand kürzlich eine Fußball-Aktion von „Future Sport“ statt. Ganz im Zeichen des runden Leders stand der Unterricht der Zweit- bis Sechstklässler, die unter Günter Rommel in der Sporthalle trainieren durften. Der ehemalige Fußball-Trainer beim VfB Stuttgart sowie ehemalige Trainer der SC Freiburg-Damen reiste extra aus Stuttgart an und führte die fußballbegeisterten Schüler durch verschiedene Übungen zu Technik und Ballgefühl. Sportlehrerin Meike Brombach freute sich, dass diese Aktion auch in Zeiten der Pandemie, zumindest im kleineren Rahmen, möglich war.